



MINISTERIO  
DE SALUD



GOBIERNO DE  
SAN LUIS

SAN LUIS NOS UNE

En el día 17 de julio y finalizando el día 18 de julio del corriente año, se concretó en el Hospital Juan Domingo Perón, de la ciudad de Villa Mercedes, de nuestra Provincia, un operativo de donación de órganos, concretándose un operativo multiorgánico en el cual se ablacionaron páncreas, corazón, corneas, hígado y riñones.

Por primera vez en nuestra provincia, la ablación del hígado fue realizado por el equipo quirúrgico perteneciente al sistema de salud de nuestra provincia y Cucai San Luis, coordinado por el Dr Luis Mercado.

Conjuntamente se trabajó con el equipo de ablación y transplante del Hospital Privado de la provincia de Córdoba, Hospital Italiano de Bs. As.

Gracias a esto se trasplantaron 7 personas, las cuales se encontraban en lista de espera, reafirmando con esto que *donar órganos salva vidas*.

Queremos reconocer a todas aquellas personas que participaron de una manera u otra en alguna de las etapas de este gran operativo. Al personal de salud, de movilidad, aeropuerto, a las fuerzas de seguridad, al poder judicial y sobre todo agradecer a los familiares por el acompañamiento con el mayor de los respetos.

Dra. Eugenia García

Coordinadora Provincia

CUCAI San Luis

MP: 2271